
中村和彦さん
　すがすがしい新緑の中、北海道でゴルフを満喫し
てきました。パートナーの皆さんお世話になりま
した。
丸山行彦さん
　北海道でゴルフを楽しんで来ました。すばらしい
ゴルフ場でした。日本旅行の小林さんありがとう
ございました。
杉山幸英さん
　先日、三条RCゴルフ同好会有志で北海道ゴルフツ
アーに参加してまいりました。お天気もよく楽し
かったです。
小越憲泰さん
　久しぶりに二泊三日で北海道でゴルフを満喫して
来ました。同行した丸山さん、杉山さん、中村さん
ありがとうございました。
嘉瀬一洋さん
　入会３年未満のメンバーを対象とするビギナー
ラーニングに参加してきました。クラブ奉仕の重
要性を再認識できました。
伊藤浩志さん
5月31日に長岡市でビギナーラーニングに出席しま
した。関川先輩のご指導をいただきました。
　ありがとうございました。
関川　博さん
　ロータリーの友今月号に当地のパストガバナー髙
橋秀樹さんが特集されました。平家琵琶200句目
を１年半。江戸時代から４人目の偉業です！！
野水靖之さん
　先日のトリムの森草刈り活動ではご協力いただき
まして誠にありがとうございました。
成田秀雄さん
5/25から8日間、中国へ行って来ました。EV車が
多く走っています。そのせいか空気がきれいに
なっているのに驚きます。
清水泰生さん
　今月もよろしくお願いいたします。
小林吾郎さん
　梅雨ですねぇ

山田富義さん、 外山浩玲さん、 中林順一さん、
野崎喜一郎さん、 高橋俊樹さん、 松永一義さん、
白倉徳幸さん、 松永隆夫さん、 吉井直樹さん、
安達俊明さん、 石倉政雄さん

本日のクラブフォーラムよろしくお願いいたします。

　　　　　　　   6月4日分　　￥    28,000
　　　　　　　  　　 今年度累計　　￥1,254,000

「クラブフォーラム」
　クラブフォーラムの冒頭、柳取会長エレクトより
予算報告と年間行事計画の説明がありました。

嘉瀬一洋
次年度親睦・出席委員長

　皆さん、こんにちは。次年度の
親睦・出席委員長を仰せつかりま
した嘉瀬です。
　親睦出席委員会は、副委員長に
野崎喜一郎さん、メンバーに伊藤

浩志さん、小林仁志さん、重山重明さん、清水泰生さ
ん、白鳥賢さん、関義実さん、田久保良さん、中村友昭
さんのメンバーとなります。
　先ずは、先週土曜に入会3年未満のメンバーを対象
としました地区のビギナーラーニングに参加してき
ました。約80名が参加して、講師の関川さんの指導
のもとワークショップ形式で学びました。そこで、
「ロータリーの根幹は信頼と絆」という考えを再認
識出来ました。その信頼関係を深めるためには、親
睦活動が欠かせません。親睦出席委員会の活動を通
じて、三条クラブのメンバー同士の交流を深め、互い
を理解し、支え合えるように柳取年度の活動を進め
てゆきます。
　さて、財政的に厳しい次年度予算状況ではありま
すが、親睦旅行は懇親を深める上でも継続すべしと
の事で、自己負担を伴ってでも実施する方向で進め
ています。10月15・16日に佐渡ヶ島を予定していて、
世界遺産となった地での親睦を深めたいと考えてい
ます。
　また、今年度の会長方針であります『広げようロー
タリーの輪』のもと、「例会活動の充実を図る」という
テーマがあります。この方針に基づき、これまで以
上に例会の時間を有意義に過ごすためにさまざまな
取り組みを行っていきたいと思います。会場内が和
やかな雰囲気となるような工夫を考えて（例えば
BGMを流すなど）、ちょっとしたミーティングを入れ
るなどして普段話せない人同士が交流できる場を
作っていけたらいいなと思っています。
　最後に、「会員から情報を収集し有志での活動も実
践する」というテーマについてお話しします。つい
先週のこと、斎藤さんに誘われて会社近くのレスト
ランMIYOSHIにて「肉の日ランチ会」に参加しまし
た。4～5人の参加するランチ会と思っていましたら
何と12名が参加していまして、普段あまり交流がな
かったメンバーとも食事を楽しむことができ、思い
がけず良い時間になりました。こうした自然な交流
の機会を、皆さんからお聞きしながら連携しつつ

「会長エレクト挨拶」
　　　　　　柳取崇之 会長エレクト
　皆さんこんにちは、本日は模擬例会と言
う事で挨拶を努めます柳取です。
　不慣れな所もあると思いますが、ご容赦
いただけます様お願い申し上げます。
　また、先週の家庭会合は一日ではありま
したが、ご参加頂きましてありがとうござ

いました。短い時間でありましたので、不足の所は今後機会
を見てお話をさせて頂きます。
　本日はクラブフォーラムとなりますが、本来の討論会形式
ではなく私が掲げさせて頂いたクラブ目標に基づき、親睦委
員長の嘉瀬さん、社会奉仕委員長の石倉さん、プログラム委員
長の松永さんより、2025～2026年度の具体的な活動を発表し
て頂きます。
　そして私の方からは先程理事会で承認されました予算計画
と年間行事を発表いたしますので、宜しくお願い申し上げま
す。

クラブ目標
①例会活動の充実を図り奉仕の精神を高める。　
（親睦委員会　プログラム委員会）
②各団体へRCとして積極的な参加をする。　　
　（社会奉仕委員会）
③友好クラブとの連携と国際奉仕の理解。　　　
（友好クラブ　プログラム委員会）
④70周年記念事業準備活動への取組。

幹事報告
　　　　　　早川滝徳 副幹事

◎2025年6月のロータリーレートは、1ドル144円です。
◎南雲ガバナー事務所より
　「ガバナー月信 6月号発行のお知らせ」
◎南雲ガバナー事務所より
　「大船渡山林火災被害支援金についての御礼」
　　地区内クラブからの支援金総額　201万110円
◎佐渡南RCより
　「創立50周年記念式典ご出席の御礼」
◎地区事務所より
　「2026-27年度 短期・長期派遣学生募集要項
　　　　　　　　　　　　　　　　 配布のお願い」

    

ニコニコBOX
渡辺良一会長
　いよいよクラブフォーラムです。よろしくお願い
いたします。
柳取崇之さん
　本日は模擬例会とクラブフォーラムです。
　どうぞよろしくお願いいたします。
船越良則さん
　柳取会長エレクト本日はよろしくお願いします。
落合孝夫さん
　次年度SAA長谷川さん頑張ってください。
早川滝徳さん
　一年間勉強させていただきます。よろしくお願い
いたします。
長谷川正実さん
　本日は模擬例会です。よろしくお願いします。

作っていきたいと思います。
　他にも、有志でスキーや花見、コンサート、登山、カ
ラオケなどに参加したという話も聞いています。私
自身も有志で結成した登山クラブに入ってはいます
が、まだ参加できていないので、今後チャレンジして
いこうと思っています。身近なまち歩きやイベント
なども含めて交流を深められるよう、皆さんのアイ
デアや情報をいただけると嬉しいです。
　最後に、こうした活動にはメンバーお一人おひと
りの積極的な参加が欠かせません。時間が限られて
いる中での参加は難しいこともありますが、親睦活
動に参加することが、クラブの一体感を作り、社会貢
献活動をより効果的に行うための第一歩となりま
す。皆さんから様々な情報をお聞きしながら楽しい
交流の機会を設けて、普段あまり話す機会がないメ
ンバーの方とも親しく交流し、新たな絆が生まれる
ようにクラブの活動全体を盛り上げるための一助と
なるように努めてまいります。
1年間、どうぞよろしくお願い致します。

　　　　　

松永隆夫
次年度 プログラム委員長

　柳取年度、プログラム委員長を
仰せつかりました松永隆夫です。
　副委員長は野水靖之さん、委員
は関川博さん、西山徳芳さんの4名
で企画してまいります。

　柳取次年度会長方針は『広げようロータリーの輪』
です。
　クラブ目標１「例会活動の充実を図り奉仕の精神
を高める」では、当委員会は魅力ある卓話で、会員の
出席率の向上を図り例会の充実を目指すことを目的
とします。
　クラブ目標３「友好クラブとの連携と国際奉仕の
理解」では、グローバルな視点から定期的に外国人の
卓話ならびに海外と接点のある人に卓話をしていた
だきたいと思います。
　クラブ目標４「70周年記念事業準備活動の取組」
の一環として、過去の記念事業の様子を語っていた
だき会員で情報を共有したいと思います。
　担当する卓話は21回になります。グローバルな視
点からの卓話は初めての試みでどうなるか不安と緊
張が入り混じっております。会員の皆様のご協力な
らびに幅広い人脈も活用させていただきたく、お声
掛けをすることがあると思います。皆様からのお力
添えを是非よろしくお願い申し上げます。
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石倉政雄
次年度 社会奉仕委員長

　次年度社会奉仕及び人間尊重・
ボランティア活動・環境保全委員
会委員長を仰せつかりました石倉
です。副委員長に近藤雄介さん、
委員に杉山幸英さん、滝沢亮さん、

中村和彦さんです。
●委員会の目的
　　社会奉仕活動により、地域の多くの人と接しロー
　タリーを理解していただく。
●委員会の事業項目
　１．いからしの里クリスマス会サンタクロース派遣
　２．長久の家餅つき大会参加
　３．トリムの森草刈り清掃活動
　　加えて、次年度室賀ガバナーの運営方針に沿って
　行動する。

　１．公共イメージの向上（ロータリーを理解して貰う）
　２．パートナーシップの拡大
　　マスメディアを使い、ロータリーへの理解を深め
　て貰う。
　　市内４クラブにての共同活動。他団体との積極
　的な連携を行う。
　　三条東クラブと三条マルシェに参加し、ポリオの
　募金活動をする。会 長
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例会日／毎週水曜日１２：３０～
例会場及び事務局／
三条市旭町２－５－１０ 三条信用金庫本店内
例会場／TEL３４－３３１１
事務局／TEL３５－３４７７   FAX３２－７０９５

【ビジター】
・米山記念奨学生　胡湘榕さん
【先週のメークアップ】
［5.29］燕RCへ
・杉山幸英さん、　柳取崇之さん
［5.29］三条RACへ
・渡部　宏さん、　高橋俊樹さん
［5.31］トリムの森草刈りへ
・明田川賢一さん、安達俊明さん、
・五十嵐博宣さん、荻根澤隆雄さん、
・小越憲泰さん、　嘉瀬一洋さん、
・小林吾郎さん、　小林卓哉さん、
・佐野勝榮さん、　清水泰生さん、
・杉山幸英さん、　高橋俊樹さん、
・滝沢　亮さん、　野水靖之さん、
・長谷川正実さん、早川滝徳さん、
・船越良則さん、　松永隆夫さん、
・丸山行彦さん、　柳取崇之さん、
・吉井直樹さん、　渡部　宏さん
［5.31］ビギナーラーニング（長岡）へ
・関川　博さん、　早川滝徳さん、
・杉山幸英さん、　嘉瀬一洋さん、
・伊藤浩志さん
［6.3］歴代地区幹事会（新潟）へ
・関川　博さん
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■本日の出席会員数：56名中39名
■先々週出席率：76.36％

2024～2025

模擬例会
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◎地区事務所より
　「2026-27年度 短期・長期派遣学生募集要項
　　　　　　　　　　　　　　　　 配布のお願い」

    

ニコニコBOX
渡辺良一会長
　いよいよクラブフォーラムです。よろしくお願い
いたします。
柳取崇之さん
　本日は模擬例会とクラブフォーラムです。
　どうぞよろしくお願いいたします。
船越良則さん
　柳取会長エレクト本日はよろしくお願いします。
落合孝夫さん
　次年度SAA長谷川さん頑張ってください。
早川滝徳さん
　一年間勉強させていただきます。よろしくお願い
いたします。
長谷川正実さん
　本日は模擬例会です。よろしくお願いします。

作っていきたいと思います。
　他にも、有志でスキーや花見、コンサート、登山、カ
ラオケなどに参加したという話も聞いています。私
自身も有志で結成した登山クラブに入ってはいます
が、まだ参加できていないので、今後チャレンジして
いこうと思っています。身近なまち歩きやイベント
なども含めて交流を深められるよう、皆さんのアイ
デアや情報をいただけると嬉しいです。
　最後に、こうした活動にはメンバーお一人おひと
りの積極的な参加が欠かせません。時間が限られて
いる中での参加は難しいこともありますが、親睦活
動に参加することが、クラブの一体感を作り、社会貢
献活動をより効果的に行うための第一歩となりま
す。皆さんから様々な情報をお聞きしながら楽しい
交流の機会を設けて、普段あまり話す機会がないメ
ンバーの方とも親しく交流し、新たな絆が生まれる
ようにクラブの活動全体を盛り上げるための一助と
なるように努めてまいります。
1年間、どうぞよろしくお願い致します。

　　　　　

松永隆夫
次年度 プログラム委員長

　柳取年度、プログラム委員長を
仰せつかりました松永隆夫です。
　副委員長は野水靖之さん、委員
は関川博さん、西山徳芳さんの4名
で企画してまいります。

　柳取次年度会長方針は『広げようロータリーの輪』
です。
　クラブ目標１「例会活動の充実を図り奉仕の精神
を高める」では、当委員会は魅力ある卓話で、会員の
出席率の向上を図り例会の充実を目指すことを目的
とします。
　クラブ目標３「友好クラブとの連携と国際奉仕の
理解」では、グローバルな視点から定期的に外国人の
卓話ならびに海外と接点のある人に卓話をしていた
だきたいと思います。
　クラブ目標４「70周年記念事業準備活動の取組」
の一環として、過去の記念事業の様子を語っていた
だき会員で情報を共有したいと思います。
　担当する卓話は21回になります。グローバルな視
点からの卓話は初めての試みでどうなるか不安と緊
張が入り混じっております。会員の皆様のご協力な
らびに幅広い人脈も活用させていただきたく、お声
掛けをすることがあると思います。皆様からのお力
添えを是非よろしくお願い申し上げます。

石倉政雄
次年度 社会奉仕委員長

　次年度社会奉仕及び人間尊重・
ボランティア活動・環境保全委員
会委員長を仰せつかりました石倉
です。副委員長に近藤雄介さん、
委員に杉山幸英さん、滝沢亮さん、

中村和彦さんです。
●委員会の目的
　　社会奉仕活動により、地域の多くの人と接しロー
　タリーを理解していただく。
●委員会の事業項目
　１．いからしの里クリスマス会サンタクロース派遣
　２．長久の家餅つき大会参加
　３．トリムの森草刈り清掃活動
　　加えて、次年度室賀ガバナーの運営方針に沿って
　行動する。

　１．公共イメージの向上（ロータリーを理解して貰う）
　２．パートナーシップの拡大
　　マスメディアを使い、ロータリーへの理解を深め
　て貰う。
　　市内４クラブにての共同活動。他団体との積極
　的な連携を行う。
　　三条東クラブと三条マルシェに参加し、ポリオの
　募金活動をする。
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中村和彦さん
　すがすがしい新緑の中、北海道でゴルフを満喫し
てきました。パートナーの皆さんお世話になりま
した。
丸山行彦さん
　北海道でゴルフを楽しんで来ました。すばらしい
ゴルフ場でした。日本旅行の小林さんありがとう
ございました。
杉山幸英さん
　先日、三条RCゴルフ同好会有志で北海道ゴルフツ
アーに参加してまいりました。お天気もよく楽し
かったです。
小越憲泰さん
　久しぶりに二泊三日で北海道でゴルフを満喫して
来ました。同行した丸山さん、杉山さん、中村さん
ありがとうございました。
嘉瀬一洋さん
　入会３年未満のメンバーを対象とするビギナー
ラーニングに参加してきました。クラブ奉仕の重
要性を再認識できました。
伊藤浩志さん
5月31日に長岡市でビギナーラーニングに出席しま
した。関川先輩のご指導をいただきました。
　ありがとうございました。
関川　博さん
　ロータリーの友今月号に当地のパストガバナー髙
橋秀樹さんが特集されました。平家琵琶200句目
を１年半。江戸時代から４人目の偉業です！！
野水靖之さん
　先日のトリムの森草刈り活動ではご協力いただき
まして誠にありがとうございました。
成田秀雄さん
5/25から8日間、中国へ行って来ました。EV車が
多く走っています。そのせいか空気がきれいに
なっているのに驚きます。
清水泰生さん
　今月もよろしくお願いいたします。
小林吾郎さん
　梅雨ですねぇ

山田富義さん、 外山浩玲さん、 中林順一さん、
野崎喜一郎さん、 高橋俊樹さん、 松永一義さん、
白倉徳幸さん、 松永隆夫さん、 吉井直樹さん、
安達俊明さん、 石倉政雄さん

本日のクラブフォーラムよろしくお願いいたします。

　　　　　　　   6月4日分　　￥    28,000
　　　　　　　  　　 今年度累計　　￥1,254,000

「クラブフォーラム」
　クラブフォーラムの冒頭、柳取会長エレクトより
予算報告と年間行事計画の説明がありました。

嘉瀬一洋
次年度親睦・出席委員長

　皆さん、こんにちは。次年度の
親睦・出席委員長を仰せつかりま
した嘉瀬です。
　親睦出席委員会は、副委員長に
野崎喜一郎さん、メンバーに伊藤

浩志さん、小林仁志さん、重山重明さん、清水泰生さ
ん、白鳥賢さん、関義実さん、田久保良さん、中村友昭
さんのメンバーとなります。
　先ずは、先週土曜に入会3年未満のメンバーを対象
としました地区のビギナーラーニングに参加してき
ました。約80名が参加して、講師の関川さんの指導
のもとワークショップ形式で学びました。そこで、
「ロータリーの根幹は信頼と絆」という考えを再認
識出来ました。その信頼関係を深めるためには、親
睦活動が欠かせません。親睦出席委員会の活動を通
じて、三条クラブのメンバー同士の交流を深め、互い
を理解し、支え合えるように柳取年度の活動を進め
てゆきます。
　さて、財政的に厳しい次年度予算状況ではありま
すが、親睦旅行は懇親を深める上でも継続すべしと
の事で、自己負担を伴ってでも実施する方向で進め
ています。10月15・16日に佐渡ヶ島を予定していて、
世界遺産となった地での親睦を深めたいと考えてい
ます。
　また、今年度の会長方針であります『広げようロー
タリーの輪』のもと、「例会活動の充実を図る」という
テーマがあります。この方針に基づき、これまで以
上に例会の時間を有意義に過ごすためにさまざまな
取り組みを行っていきたいと思います。会場内が和
やかな雰囲気となるような工夫を考えて（例えば
BGMを流すなど）、ちょっとしたミーティングを入れ
るなどして普段話せない人同士が交流できる場を
作っていけたらいいなと思っています。
　最後に、「会員から情報を収集し有志での活動も実
践する」というテーマについてお話しします。つい
先週のこと、斎藤さんに誘われて会社近くのレスト
ランMIYOSHIにて「肉の日ランチ会」に参加しまし
た。4～5人の参加するランチ会と思っていましたら
何と12名が参加していまして、普段あまり交流がな
かったメンバーとも食事を楽しむことができ、思い
がけず良い時間になりました。こうした自然な交流
の機会を、皆さんからお聞きしながら連携しつつ

「会長エレクト挨拶」
　　　　　　柳取崇之 会長エレクト
　皆さんこんにちは、本日は模擬例会と言
う事で挨拶を努めます柳取です。
　不慣れな所もあると思いますが、ご容赦
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したが、ご参加頂きましてありがとうござ
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幹事報告
　　　　　　早川滝徳 副幹事

◎2025年6月のロータリーレートは、1ドル144円です。
◎南雲ガバナー事務所より
　「ガバナー月信 6月号発行のお知らせ」
◎南雲ガバナー事務所より
　「大船渡山林火災被害支援金についての御礼」
　　地区内クラブからの支援金総額　201万110円
◎佐渡南RCより
　「創立50周年記念式典ご出席の御礼」
◎地区事務所より
　「2026-27年度 短期・長期派遣学生募集要項
　　　　　　　　　　　　　　　　 配布のお願い」

    

ニコニコBOX
渡辺良一会長
　いよいよクラブフォーラムです。よろしくお願い
いたします。
柳取崇之さん
　本日は模擬例会とクラブフォーラムです。
　どうぞよろしくお願いいたします。
船越良則さん
　柳取会長エレクト本日はよろしくお願いします。
落合孝夫さん
　次年度SAA長谷川さん頑張ってください。
早川滝徳さん
　一年間勉強させていただきます。よろしくお願い
いたします。
長谷川正実さん
　本日は模擬例会です。よろしくお願いします。

作っていきたいと思います。
　他にも、有志でスキーや花見、コンサート、登山、カ
ラオケなどに参加したという話も聞いています。私
自身も有志で結成した登山クラブに入ってはいます
が、まだ参加できていないので、今後チャレンジして
いこうと思っています。身近なまち歩きやイベント
なども含めて交流を深められるよう、皆さんのアイ
デアや情報をいただけると嬉しいです。
　最後に、こうした活動にはメンバーお一人おひと
りの積極的な参加が欠かせません。時間が限られて
いる中での参加は難しいこともありますが、親睦活
動に参加することが、クラブの一体感を作り、社会貢
献活動をより効果的に行うための第一歩となりま
す。皆さんから様々な情報をお聞きしながら楽しい
交流の機会を設けて、普段あまり話す機会がないメ
ンバーの方とも親しく交流し、新たな絆が生まれる
ようにクラブの活動全体を盛り上げるための一助と
なるように努めてまいります。
1年間、どうぞよろしくお願い致します。

　　　　　

松永隆夫
次年度 プログラム委員長

　柳取年度、プログラム委員長を
仰せつかりました松永隆夫です。
　副委員長は野水靖之さん、委員
は関川博さん、西山徳芳さんの4名
で企画してまいります。

　柳取次年度会長方針は『広げようロータリーの輪』
です。
　クラブ目標１「例会活動の充実を図り奉仕の精神
を高める」では、当委員会は魅力ある卓話で、会員の
出席率の向上を図り例会の充実を目指すことを目的
とします。
　クラブ目標３「友好クラブとの連携と国際奉仕の
理解」では、グローバルな視点から定期的に外国人の
卓話ならびに海外と接点のある人に卓話をしていた
だきたいと思います。
　クラブ目標４「70周年記念事業準備活動の取組」
の一環として、過去の記念事業の様子を語っていた
だき会員で情報を共有したいと思います。
　担当する卓話は21回になります。グローバルな視
点からの卓話は初めての試みでどうなるか不安と緊
張が入り混じっております。会員の皆様のご協力な
らびに幅広い人脈も活用させていただきたく、お声
掛けをすることがあると思います。皆様からのお力
添えを是非よろしくお願い申し上げます。

石倉政雄
次年度 社会奉仕委員長

　次年度社会奉仕及び人間尊重・
ボランティア活動・環境保全委員
会委員長を仰せつかりました石倉
です。副委員長に近藤雄介さん、
委員に杉山幸英さん、滝沢亮さん、

中村和彦さんです。
●委員会の目的
　　社会奉仕活動により、地域の多くの人と接しロー
　タリーを理解していただく。
●委員会の事業項目
　１．いからしの里クリスマス会サンタクロース派遣
　２．長久の家餅つき大会参加
　３．トリムの森草刈り清掃活動
　　加えて、次年度室賀ガバナーの運営方針に沿って
　行動する。

　１．公共イメージの向上（ロータリーを理解して貰う）
　２．パートナーシップの拡大
　　マスメディアを使い、ロータリーへの理解を深め
　て貰う。
　　市内４クラブにての共同活動。他団体との積極
　的な連携を行う。
　　三条東クラブと三条マルシェに参加し、ポリオの
　募金活動をする。

3



中村和彦さん
　すがすがしい新緑の中、北海道でゴルフを満喫し
てきました。パートナーの皆さんお世話になりま
した。
丸山行彦さん
　北海道でゴルフを楽しんで来ました。すばらしい
ゴルフ場でした。日本旅行の小林さんありがとう
ございました。
杉山幸英さん
　先日、三条RCゴルフ同好会有志で北海道ゴルフツ
アーに参加してまいりました。お天気もよく楽し
かったです。
小越憲泰さん
　久しぶりに二泊三日で北海道でゴルフを満喫して
来ました。同行した丸山さん、杉山さん、中村さん
ありがとうございました。
嘉瀬一洋さん
　入会３年未満のメンバーを対象とするビギナー
ラーニングに参加してきました。クラブ奉仕の重
要性を再認識できました。
伊藤浩志さん
5月31日に長岡市でビギナーラーニングに出席しま
した。関川先輩のご指導をいただきました。
　ありがとうございました。
関川　博さん
　ロータリーの友今月号に当地のパストガバナー髙
橋秀樹さんが特集されました。平家琵琶200句目
を１年半。江戸時代から４人目の偉業です！！
野水靖之さん
　先日のトリムの森草刈り活動ではご協力いただき
まして誠にありがとうございました。
成田秀雄さん
5/25から8日間、中国へ行って来ました。EV車が
多く走っています。そのせいか空気がきれいに
なっているのに驚きます。
清水泰生さん
　今月もよろしくお願いいたします。
小林吾郎さん
　梅雨ですねぇ

山田富義さん、 外山浩玲さん、 中林順一さん、
野崎喜一郎さん、 高橋俊樹さん、 松永一義さん、
白倉徳幸さん、 松永隆夫さん、 吉井直樹さん、
安達俊明さん、 石倉政雄さん

本日のクラブフォーラムよろしくお願いいたします。

　　　　　　　   6月4日分　　￥    28,000
　　　　　　　  　　 今年度累計　　￥1,254,000

「クラブフォーラム」
　クラブフォーラムの冒頭、柳取会長エレクトより
予算報告と年間行事計画の説明がありました。

嘉瀬一洋
次年度親睦・出席委員長

　皆さん、こんにちは。次年度の
親睦・出席委員長を仰せつかりま
した嘉瀬です。
　親睦出席委員会は、副委員長に
野崎喜一郎さん、メンバーに伊藤

浩志さん、小林仁志さん、重山重明さん、清水泰生さ
ん、白鳥賢さん、関義実さん、田久保良さん、中村友昭
さんのメンバーとなります。
　先ずは、先週土曜に入会3年未満のメンバーを対象
としました地区のビギナーラーニングに参加してき
ました。約80名が参加して、講師の関川さんの指導
のもとワークショップ形式で学びました。そこで、
「ロータリーの根幹は信頼と絆」という考えを再認
識出来ました。その信頼関係を深めるためには、親
睦活動が欠かせません。親睦出席委員会の活動を通
じて、三条クラブのメンバー同士の交流を深め、互い
を理解し、支え合えるように柳取年度の活動を進め
てゆきます。
　さて、財政的に厳しい次年度予算状況ではありま
すが、親睦旅行は懇親を深める上でも継続すべしと
の事で、自己負担を伴ってでも実施する方向で進め
ています。10月15・16日に佐渡ヶ島を予定していて、
世界遺産となった地での親睦を深めたいと考えてい
ます。
　また、今年度の会長方針であります『広げようロー
タリーの輪』のもと、「例会活動の充実を図る」という
テーマがあります。この方針に基づき、これまで以
上に例会の時間を有意義に過ごすためにさまざまな
取り組みを行っていきたいと思います。会場内が和
やかな雰囲気となるような工夫を考えて（例えば
BGMを流すなど）、ちょっとしたミーティングを入れ
るなどして普段話せない人同士が交流できる場を
作っていけたらいいなと思っています。
　最後に、「会員から情報を収集し有志での活動も実
践する」というテーマについてお話しします。つい
先週のこと、斎藤さんに誘われて会社近くのレスト
ランMIYOSHIにて「肉の日ランチ会」に参加しまし
た。4～5人の参加するランチ会と思っていましたら
何と12名が参加していまして、普段あまり交流がな
かったメンバーとも食事を楽しむことができ、思い
がけず良い時間になりました。こうした自然な交流
の機会を、皆さんからお聞きしながら連携しつつ

「会長エレクト挨拶」
　　　　　　柳取崇之 会長エレクト
　皆さんこんにちは、本日は模擬例会と言
う事で挨拶を努めます柳取です。
　不慣れな所もあると思いますが、ご容赦
いただけます様お願い申し上げます。
　また、先週の家庭会合は一日ではありま
したが、ご参加頂きましてありがとうござ

いました。短い時間でありましたので、不足の所は今後機会
を見てお話をさせて頂きます。
　本日はクラブフォーラムとなりますが、本来の討論会形式
ではなく私が掲げさせて頂いたクラブ目標に基づき、親睦委
員長の嘉瀬さん、社会奉仕委員長の石倉さん、プログラム委員
長の松永さんより、2025～2026年度の具体的な活動を発表し
て頂きます。
　そして私の方からは先程理事会で承認されました予算計画
と年間行事を発表いたしますので、宜しくお願い申し上げま
す。

クラブ目標
①例会活動の充実を図り奉仕の精神を高める。　
（親睦委員会　プログラム委員会）
②各団体へRCとして積極的な参加をする。　　
　（社会奉仕委員会）
③友好クラブとの連携と国際奉仕の理解。　　　
（友好クラブ　プログラム委員会）
④70周年記念事業準備活動への取組。

幹事報告
　　　　　　早川滝徳 副幹事

◎2025年6月のロータリーレートは、1ドル144円です。
◎南雲ガバナー事務所より
　「ガバナー月信 6月号発行のお知らせ」
◎南雲ガバナー事務所より
　「大船渡山林火災被害支援金についての御礼」
　　地区内クラブからの支援金総額　201万110円
◎佐渡南RCより
　「創立50周年記念式典ご出席の御礼」
◎地区事務所より
　「2026-27年度 短期・長期派遣学生募集要項
　　　　　　　　　　　　　　　　 配布のお願い」

    

ニコニコBOX
渡辺良一会長
　いよいよクラブフォーラムです。よろしくお願い
いたします。
柳取崇之さん
　本日は模擬例会とクラブフォーラムです。
　どうぞよろしくお願いいたします。
船越良則さん
　柳取会長エレクト本日はよろしくお願いします。
落合孝夫さん
　次年度SAA長谷川さん頑張ってください。
早川滝徳さん
　一年間勉強させていただきます。よろしくお願い
いたします。
長谷川正実さん
　本日は模擬例会です。よろしくお願いします。

作っていきたいと思います。
　他にも、有志でスキーや花見、コンサート、登山、カ
ラオケなどに参加したという話も聞いています。私
自身も有志で結成した登山クラブに入ってはいます
が、まだ参加できていないので、今後チャレンジして
いこうと思っています。身近なまち歩きやイベント
なども含めて交流を深められるよう、皆さんのアイ
デアや情報をいただけると嬉しいです。
　最後に、こうした活動にはメンバーお一人おひと
りの積極的な参加が欠かせません。時間が限られて
いる中での参加は難しいこともありますが、親睦活
動に参加することが、クラブの一体感を作り、社会貢
献活動をより効果的に行うための第一歩となりま
す。皆さんから様々な情報をお聞きしながら楽しい
交流の機会を設けて、普段あまり話す機会がないメ
ンバーの方とも親しく交流し、新たな絆が生まれる
ようにクラブの活動全体を盛り上げるための一助と
なるように努めてまいります。
1年間、どうぞよろしくお願い致します。

　　　　　

松永隆夫
次年度 プログラム委員長

　柳取年度、プログラム委員長を
仰せつかりました松永隆夫です。
　副委員長は野水靖之さん、委員
は関川博さん、西山徳芳さんの4名
で企画してまいります。

　柳取次年度会長方針は『広げようロータリーの輪』
です。
　クラブ目標１「例会活動の充実を図り奉仕の精神
を高める」では、当委員会は魅力ある卓話で、会員の
出席率の向上を図り例会の充実を目指すことを目的
とします。
　クラブ目標３「友好クラブとの連携と国際奉仕の
理解」では、グローバルな視点から定期的に外国人の
卓話ならびに海外と接点のある人に卓話をしていた
だきたいと思います。
　クラブ目標４「70周年記念事業準備活動の取組」
の一環として、過去の記念事業の様子を語っていた
だき会員で情報を共有したいと思います。
　担当する卓話は21回になります。グローバルな視
点からの卓話は初めての試みでどうなるか不安と緊
張が入り混じっております。会員の皆様のご協力な
らびに幅広い人脈も活用させていただきたく、お声
掛けをすることがあると思います。皆様からのお力
添えを是非よろしくお願い申し上げます。

石倉政雄
次年度 社会奉仕委員長

　次年度社会奉仕及び人間尊重・
ボランティア活動・環境保全委員
会委員長を仰せつかりました石倉
です。副委員長に近藤雄介さん、
委員に杉山幸英さん、滝沢亮さん、

中村和彦さんです。
●委員会の目的
　　社会奉仕活動により、地域の多くの人と接しロー
　タリーを理解していただく。
●委員会の事業項目
　１．いからしの里クリスマス会サンタクロース派遣
　２．長久の家餅つき大会参加
　３．トリムの森草刈り清掃活動
　　加えて、次年度室賀ガバナーの運営方針に沿って
　行動する。

　１．公共イメージの向上（ロータリーを理解して貰う）
　２．パートナーシップの拡大
　　マスメディアを使い、ロータリーへの理解を深め
　て貰う。
　　市内４クラブにての共同活動。他団体との積極
　的な連携を行う。
　　三条東クラブと三条マルシェに参加し、ポリオの
　募金活動をする。
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　　次々週例会 6月25日 クラブ休会

　　次 週 例 会 6月18日 夜例会「会長幹事慰労会」
 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 18：30～　於 二洲楼

〈社会奉仕委員会より〉
去る5月31日（土）午前 7時からトリムの森に於いて草刈り活動を行いました。
早朝からの開催にもかかわらず、22名の会員の方々よりご参加いただき、無事に
終えることができました。皆様のご協力に心より感謝申し上げます。
（出席者は週報メークアップの欄に掲載しております。）

向かって左から
次年度SAA：長谷川正実さん、次年度会長エレクト：小林吾郎さん、
次年度幹事：早川滝徳さん、次年度会長：柳取崇之さん

米山記念奨学生の胡湘榕さんへ
奨学金を寄贈 


